

10.03.2022

Pressemitteilung

E.I.S. Beschaffungs- und Marketing GmbH & Co. KG



## E.I.S. hilft Kindern in der Ukraine

### Köln – Der E.I.S.-Verband spendet an SOS-Kinderdörfer Ukraine

Mit Entsetzen verfolgen wir die Entwicklung in der Ukraine. Viele Menschen haben alles verloren und müssen ihre Heimat verlassen. Mittlerweile wurden auch eine Kinderklinik und Kindergärten bombardiert. Etwas moralisch Verwerflicheres ist kaum noch möglich.

Gleichzeitig gibt es eine große Solidarität mit der ukrainischen Bevölkerung – und auch wir wollen uns solidarisch zeigen.

Der E.I.S.-Verband spendet deshalb im Namen aller Mitglieder 10.000 € an "SOS-Kinderdörfer". Die SOS-Kinderdörfer in Luhansk und in Kiew mussten bereits evakuiert werden. Die dort lebenden Kinder und Erwachsenen wurden in den Kinderdörfern in Polen und Rumänien aufgenommen. Darüber hinaus koordinieren die SOS-Kinderdörfer die Evakuierung von Kindern aus weiteren Heimen in den besonders vom Krieg betroffenen Regionen der Ukraine.



Die E.I.S. Beschaffungs- und Marketing GmbH & Co. KG (E.I.S.) ist seit 33 Jahren ohne finanzielle Eigeninteressen als Dienstleister für ihre etwa 130 Mitglieder tätig. Die angeschlossenen mittelständischen Handelsunternehmen vertreiben Produkte der Bereiche Werkzeuge, Maschinen und Betriebseinrichtungen, Baubeschläge, Bauelemente, Baugeräte und Befestigungstechnik sowie Schweiß-, Sicherheits- und Industrietechnik und Arbeitsschutz. Zum vorwiegend gewerblichen Kundenstamm im Produktionsverbundhandel (PVH) zählen die Industrie, das Handwerk und Kommunen.

**Webseite:** [www.eis-verband.de](http://www.eis-verband.de)

**Ansprechpartner:**

Oliver Boensch

Geschäftsführer

Tel.: +49 221 59797-45

E-Mail: [o.boensch@eis-verband.de](mailto:o.boensch@eis-verband.de)